Weihnachtsfeier im Seniorenzentrum Kürnach

Mit großer Freude nahm Bürgermeister René Wohlfart die Einladung zur vorweihnachtlichen Feier im Seniorenzentrum Kürnach an und erschien gemeinsam mit den weiteren Bürgermeistern Susanne John und Michael Freimann.

Der kurze Besuch bei den Bewohner*innen fand unter Wahrung der 2G+ Regelung statt. Nach einigen Grußworten und Weihnachtswünschen von Herrn Prof. Dr. Schraml und Bürgermeister Wohlfart übergaben die drei Bürgermeister gemeinsam ein Kürnacher Dorfspiel und eine Dorfchronik zur Spielunterstützung für die Bewohner*innen sowie eine Kleinigkeit für die Belegschaft. Das Kürnacher Dorfspiel wurde vom Verein Kürnacher Geschichte(n) entwickelt und ist nur dort exklusiv zu erwerben.

Im Anschluss sangen die Bewohner*innen gemeinsam mit den Gästen um die Vorstände des Kommunalunternehmens Frau von Vietinghoff-Scheel und Herrn Prof. .Dr. Schraml einige Weihnachtslieder.

Großer Dank gebührt dem gesamten Pflegeteam um Frau Heinrich und dem gesamten Freundeskreis um die ehemalige zweite Bürgermeisterin Sieglinde Bayerl für die schöne und angemessene Atmosphäre und unter den gegebenen Möglichkeiten.